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検証議題 S 寺境内の竹林除染について 

地区 大字  川添  地区 

 

【事前情報総括】 

令和元年度個別案件として検証しており、当該地は今後駐車場や集会所等に

利用計画があるため、線量の低減に向けた更なる除染を要望されていた。 

検証委員からの提言を基に、竹の伐採後にモニタリングを実施し、線量の高い

場所はフォローアップ除染を行うこととなっていた。 

 

【検証委員会からの意見等】 

■竹を伐採したが、すでに森林として除染済のため追加の除染も出来ず、フォ

ローアップ除染も宅地が対象ということであるが、このままにはしておけな

い。歩行サーベイのようにモニタリングをして、想定被ばく線量を算出できな

いか。 

 

 

【対応状況】 

歩行サーベイについて検討し、また、ホットスポット等がある場合は追加

除染を要望し、線量の低減を図っていくようにする。 

 

 

※ 提言に対しての対応状況については追って報告することとする。 


